

Majorité municipale

Ville propre

Malgré le contexte de baisse des dotations de l'État et donc des ressources municipales, la Ville doit renforcer son action en matière de propreté urbaine. Concrètement, nous devons utiliser de nouveaux moyens, équiper et mécaniser les services municipaux qui s'occupent de l'entretien. L'achat du nouvel aspirateur de déchets (Glutton) est un exemple.

Nous avons mis à disposition de nouvelles corbeilles à déchets et à mégots dans les lieux stratégiques ainsi que des sacs à déjections canines. Il faut poursuivre cet effort et réorganiser les équipes de propreté urbaine.

Nous étudions des solutions applicatives sur smartphone qui permettent de signaler les dysfonctionnements, les dégradations, les pollutions ou les dépôts sauvages. Elles simplifient notamment l'organisation et l'évaluation des problèmes tout en traçant leurs évolutions et leurs résolutions.

Parallèlement il sera nécessaire de communiquer régulièrement sur les moyens mis en œuvre afin de lutter contre toutes ces incivilités et nous devons organiser des actions d'information et de mobilisation sur le terrain.

Mais ces actions ne peuvent se suffire à elles-mêmes, il faut certainement que l'effort soit partagé avec les habitants de notre ville : un peu comme dans le cas de chutes de neige ou de verres, quand chaque propriétaire est tenu d'entretenir les trottoirs longeant son habitation, afin notamment d'assurer la sécurité des passants. Cette obligation de propreté devant le pas de sa porte vaut aussi à l'automne, quand les feuilles jonchent le bitume. Et n'hésitons pas à donner un petit coup de binette au printemps lorsque les herbes relèvent fièrement la tête.

« Ville éco-propre est un bon exemple à suivre ». Ce label, créé en 2016 par l'Association des villes pour la propreté urbaine (AVPU), récompense les collectivités qui s'engagent dans des plans d'actions à moyen terme pour améliorer durablement la propreté de leurs espaces publics. D'une à cinq étoiles, la première étant donnée si la ville fait la démarche de s'évaluer et se faire analyser. L'Association des Villes pour la Propreté Urbaine (AVPU) a mis à la disposition des commerçants des cendriers amovibles qu'ils ont pu installer devant leur devanture et des cendriers galets avec le logo « Ma ville propre » de l'AVPU ont été distribués aux débitants de tabac, restaurants et bars, et aux citoyens par des "ambassadeurs ville propre".

Opposition municipale

Ensemble pour Saint Arnoult



Ensemble pour Saint Arnoult

Les membres de la majorité sont les fossoyeurs de notre commune.

Les jeunes Arnolphiens de 16 à 25 ans devraient déjà profiter de salles dédiées à leurs activités. C'est loupé.

La culture devrait être renforcée grâce à une nouvelle salle de 100 places assises. C'est loupé.

Les sportifs devraient enfin avoir un gymnase supplémentaire avec des places assises pour les spectateurs. C'est loupé.

Dix-huit mois après les élections, les travaux du projet de Maison Médicale devraient avoir démarré. C'est loupé.

Ces élus ont saboté un projet qui était prêt en signant des contrats supérieurs à ce que le département finançait. Depuis ils font l'autruche en refusant de prendre leurs responsabilités.

Ils s'enferment dans le silence plutôt que de se retrousser les manches.

Nous restons mobilisés pour éviter le désert médical qui menace.

L'avenir de Saint-Arnoult se joue actuellement et leur silence assourdissant est une insulte aux Arnolphiens et à notre ville.

Saint-Arnoult et Vous



Saint Arnoult et Vous

La démocratie vous a été promise !

Après avoir voulu nous museler en nous évinçant des Commissions Municipales, la parole des arnolphiens pourra enfin s'y faire entendre.

Mais, à quel prix ? Celui, d'une requête en justice avec les frais d'avocat payés par les deniers publics. N'en déplaise à cette majorité monarchique, **la LOI reste la LOI.**

Et que dire de la concertation ? Des réunions publiques ?

Qui étaient des promesses de campagne. Indéniablement, les propos de cette majorité tenus lors des Conseils Municipaux témoignent que ce n'est pas leur priorité.

Conseils de quartiers ? « Trop compliqué à mettre en place... »

Conseil des jeunes, après 2 ans de mandat ? « Ça va venir... »

Pourquoi remettre l'éclairage nocturne ? « Nous l'avons décidé en Bureau municipal... »

Les acquisitions, l'étude de certains projets ? « C'est nous qui sommes aux affaires, les commissions ne sont que consultatives... ».

Triste bilan d'une équipe qui prônait transparence, concertation sous un logo « Démocratie et Intérêt Local ».